YAHOSHÚA

1ª parte: "Sus orígenes tempranos"

EN LA CRISTIANDAD el puente entre Elohím y el hombre se llama "La Preexistencia encarnada de Dios en la figura de Jesús en la Tierra". Y es que la gran mayoría de los doctos católicos y evangélicos creen que Yhwh asumió la naturaleza del hombre en la persona de quien llaman Jesucristo. De esa manera, dicen, él llegó a ser un Dios-hombre. No es que fuese Dios en la tierra sinó que el era Dios arriba y abajo era hombre. En otras palabras, nos están describiendo a una especie de Avatar.

¿Es Yahshúa para usted un AVATAR? Ahora está muy de moda la palabra AVATAR, de la mano de la famosa película de James Cameron. Sin embargo James Cameron no inventó claro está ni la palabra AVATAR ni el concepto de la misma. En la película, los avatares son cuerpos clonados sin personalidad (sin "alma" diría alguno que crea en la dicotomía "alma-persona") a los cuales, la personalidad de un ser humano es transferida para que estos avatares sean manejados por la mente humana.

Entonces estos seres son unos extraterrestres físicamente hablando llamados Navis (el nombre de una tribu local) pero en realidad esto es FALSO, es un ENGAÑO. Ellos son en realidad HUMANOS que se han ENCARNADO, transferido su personalidad a estos cuerpos. Ese es el concepto de la película AVATAR.

Este concepto es muy común en varias religiones.

La Wikipedia nos dice con respecto a la palabra AVATAR, entre otras cosas que:

En el marco del hinduismo, un avatar es la encarnación terrestre de un dios, en particular Vishnú... de quien se dice tiene 10 avatares uno de los cuales es el dios Krishná octavo avatar de Vishnú. En el lenguaje sanscrito avatära significa "aquel que desciende", y proviene de avataratí....Tambien la palabra se emplea para designar la encarnación de algún dios.

Y esta es la definición del concepto que más o menos define la palabra en otras religiones. Pero hay muchas iglesias, de hecho la mayoría de las que se llaman cristianas, que creen en esta doctrina del AVATAR sin que sus seguidores de hecho se den cuenta siquiera de que de hecho están creyendo

una doctrina que no proviene ni del judaísmo ni del cristianismo, sino de los pueblos hinduistas.

Si hay un factor unificador y común para todas las sectas e iglesias, desde la Iglesia Católica, los Mormones, los evangélicos (y su maraña de cultos) , e incluso algunos grupos mesiánicos, es que TODOS CREEN QUE el Yahsúa que pinta la Biblia FUE UN AVATAR.

Por favor léalo de nuevo porque es de esos carteles luminosos inmensos que pasan desapercibidos en la niebla que el "dios de este mundo" el diablo ha sembrado por doquier para que las personas, incluso las piadosas, lleguen a creer sin querer lo que ni siguiera imaginan.

El diablo ha convencido a miles de trinitarios, de que en realidad adoran a un solo dios y de que no son politeístas. Los ha convencido de que uno es igual a tres, y de que adorar a tres personas como dios cada una de ellas no los hace politeístas. Y es inútil intentar alumbrar este asunto: a nivel de grupo seguirán repitiendo TRES ES IGUAL A UNO: SOLO CREEMOS EN UN DIOS QUE ES TRES O QUE ES UN MISTERIO.

Pero como para todo se pintan colores el Adversario también ha hecho otra vestidura para tapar la verdadera identidad de Yahshúa. Así por ejemplo, a usado en muchos círculos incluso círculos nazarenos al teólogo y profesor alemán Adolf Harnack, quien circuló su propaganda de que "Jesús no era Dios en al carne sino solamente otro rabino judío", y por eso no es raro poder ver por ejemplo como en supuestos círculos Nazarenos ni una sola vez se menciona a Yahshúa como Ben Elohím sino solo como Rav Yahshúa de Natzrat.

También el diablo ha logrado que TODA la cristiandad incluyendo los que no creen en la trinidad tradicional crea que Yahshúa es un AVATAR.

Para todos ellos, Yahshúa no es humano. Para todos ellos Yahoshúa no nació en la tierra, sino que ni siquiera nació: siempre existió allí en el cielo como Dios. Este ser celestial ni siquiera se llamaba Yahshúa claro esta, dado que Yahshúa fue el nombre que recibió en la tierra. Para algunos de ellos este ser era llamado Miguel en el cielo, o el arcángel, el llamado "Metratón" del judaísmo y para otros era parte de la deidad.

Este ser se metió dentro de un embrión, SE ENCARNÓ. Es pues, ese Yahshúa que caminó sobre la tierra, en el que los CRISTIANOS DESDE EL PRIMER SIGLO CREEN COMO UN SER HUMANO, en realidad un AVATAR. No es humano en absoluto. Solo tiene una apariencia humana: el es en realidad otra cosa en su personalidad y origen. Es la mente de un ángel o arcángel o de un dios que maneja ese cuerpo como un títere de carne y hueso, ese AVATAR.

ESTO ES LO QUE CREEN LAS IGLESIAS DE HOY EN SU MAYORÍA: QUE YASHUA FUE UN AVATAR.

Y digo FUE porque para ellos, su Jesús murió. Y al resucitar en realidad no resucitó Jesús. No fue una resurrección en el pleno sentido: simplemente fue un REGRESO AL CIELO, se libró de su AVATAR, de su cuerpo humano y ahora es el ser celestial que era antes. Así que para ellos su Jesús, desapareció.

¡Fea manera ha encontrado el diablo de hacer desaparecer al verdadero YAHOSHUA del mapa! No es de extrañar que el apóstol Yohanan diera como CLAVE para diferenciar a un VERDADERO CREYENTE de un ANTICRISTO o ANTIMESIAS una sencilla cuestión: quienes creen que YAHOSHÚA ES HUMANO son de ELOHIM, quienes niegan que YAHOSHÚA ES HUMANO son el ANTIMESIAS.

1 Juan 4:2 (Dios Habla Hoy)

"De esta manera pueden ustedes saber quién tiene el Espíritu de Dios: todo el que **reconoce que Jesucristo vino como hombre verdadero**, tiene el Espíritu de Dios."

La mayoría de las versiones traducen "venido en carne" en lugar de "hombre verdadero". La traducción que incluso es trinitaria DIOS HABLA HOY ilumina el significado del griego original: "venido en carne" significa ABSOLUTAMENTE HUMANO, o sea, el que no confiese a YASHÚA TOTALMENTE DE CARNE o como diríamos hoy día DE CARNE Y HUESO, no tiene el espíritu de ELOHÍM.

El propio Yahoshúa fue el primero en aclarar, luego de resucitar que el ES un hombre, y negó ESPECIFICAMENTE que fuera un espíritu. Yahoshúa NEGÓ haber sido un AVATAR y se confesó como un ser humano de carne y hueso resucitado.

Si usted quiere creer que Yahoshúa es un espíritu que esta en el cielo, un arcángel tal vez, el propio Yahoshúa tiene algo para decirle:

"Mirad mis manos y mis pies, que **yo mismo soy**: palpad, y ved; que un espíritu ni tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo." (Lucas 24:39) ¿Era un cuerpo prestado que usaba Yahoshúa para convencerlos solamente?

Yahshúa responde: YO MISMO SOY (o sea, NO SOY UN AVATAR, NO SOY UN CUERPO TÍTERE, SOY YO MISMO)

¿Era un espíritu Yahshúa cuando resucitó pues las Escrituras dicen que fue hecho vivo en el "espíritu"? Vamos a entender según el contexto:

Yahshúa responde: UN ESPIRITU NO TIENE CARNE Y HUESOS COMO VEN QUE YO TENGO.

Los del pueblo israelita de YAHWEH que hemos nacido después del nacimiento del Mesías, creemos tal como los que vivieron antes del nacimiento del Mesías, que el Mesías es un hombre que nace en la tierra, de carne y hueso.

Los del pueblo israelita de YAHWEH que nacimos luego de nacido el Mesías, tenemos mas claro algunos detalles tales como que ese hombre fue engendrado milagrosamente por YAHWEH y que debía morir y resucitar antes de venir a gobernar en la Tierra y a ocupar el Trono de Dawid.

Pero creemos que fue humano al nacer, humano al morir y humano al resucitar aunque con un cuerpo glorioso que incluso podría atravesar las moléculas de la piedra en la pared.

Para nosotros los del pueblo israelita redimido de YAHWEH, Yahoshua NACIO EN LA TIERRA.

La levadura del anticristo enseña que NACIÓ EN EL CIELO.

¿Las Escrituras que dicen al respecto? Describen maravillosamente su nacimiento en la tierra. Jamás mencionan al Mesías en el cielo antes de nacer ni naciendo ni realizando ninguna actividad.

Para nosotros, YAHOSHUA es UN SER HUMANO.

La levadura del anticristo dice que Yahshúa FUE UN AVATAR, un cuerpo TÍTERE de un dios o ser celestial, doctrina que comparten con el hinduismo (el hinduismo y el bahaísmo creen LITERALMENTE que Yahshúa fue un AVATAR por si alguien no estaba al tanto y así le llaman) y otras religiones paganas.

¿Qué dicen las Escrituras? Las Escrituras dicen que Yahoshúa es un hombre muchísimas veces:

Rom 5:15: "La gracia de Dios y el don de la gracia, que nos viene por un solo hombre, Jesucristo, se ha difundido copiosamente."

Hechos 17:31: "Por cuanto tiene fijado el día en que juzgará a la tierra con justicia, **por medio de un Hombre,** a quien ha constituido juez."

1Ti 2:5: "Porque uno es Dios, uno también el mediador entre Dios y los hombres, el hombre Cristo Jesús."

1Co 15:45: "Que por eso está escrito: "El **primer hombre, Adán**, fue hecho alma viviente"; **el último Adán,** espíritu vivificante."

Mar 15:39: "Viendo el centurión, que estaba frente a El, de qué manera expiraba, dijo: Verdaderamente **este hombre** era Hijo de Dios."

Lucas 24:39: "Ved mis manos y mis pies, que yo soy. Palpadme y ved, que el espíritu no tiene carne ni huesos como veis que yo tengo."

Hechos 1:11: "...y les dijeron: Varones galileos, ¿qué estáis mirando al cielo? Ese Jesús que ha sido llevado de entre vosotros al cielo vendrá así, como le habéis visto ir al cielo."

No hay un solo texto que diga que Jesús es un ángel. No hay un solo texto que diga que es un dios. No hay un solo texto que diga que es un felino o un equino o un espíritu u otra cosa por NATURALEZA que no sea eso: un ser humano.

Tiene el título de ser divino, se le llama simbólicamente "el león" de la tribu de Judá, se le llama simbólicamente "el cordero", se dice que cuando venga lo hará con una voz "de arcángel", se le compara pues con animales, seres, se le da titulo de dios como se le dio a Moisés antes de él, como se le da al diablo también (el dios de este mundo") mas nunca dice la Biblia que YAHOSHUA SEA OTRA COSA QUE UN HOMBRE.

Dice una y otra vez que ES UN HOMBRE, no un AVATAR de otra cosa.

Me duele y me indigna la mentira cruel de poner al glorioso Yahoshúa, nuestro haMashiaj, que soportó lo que ningún ser humano fue capaz de soportar , que en su condición de hombre y pudiendo por derecho haber reclamado gobierno inmediato de la tierra pues tenía el rango de ser divino, se humillo a la categoría de un simple esclavo para hacerse matar para poder redimirnos, que a ese victorioso y poderoso Yahoshúa de carne y hueso que ganó todas las batallas ciertos grupos o individuos lo pongan como un títere de carne y hueso, que fue usado por un ser celestial y luego desechado , ME DUELE Y ME INDIGNA.

¿Respeto las religiones que creen en la doctrina del AVATAR como los católicos, mormones, evangélicos, hinduistas, bahaistas y seguidores de Sai Baba incluso? Bueno, YAHWEH hizo libres a todos los seres humanos de aceptarlo a El, el único ELOHIM y a su Mesías humano o de rechazarlos y quien rechaza a YAHOSHUA rechaza al Padre también.

Solo tenemos UN YASHUA: YAHOSHUA HAMASHIAJ Hombre. (1 Timoteo 2:5)

Cualquier otro Yahoshúa: Yashúa ángel, Yahoshúa arcángel, Yahoshúa un dios, Yahoshúa avatar, no son NUESTRO YAHSHÚA y por tanto no podemos aceptarlo como mediador.

Respetamos el libre albedrío de otras religiones a creer lo que decidan creer. Pero los verdaderos israelitas redimidos de YAHWEH y judíos espirituales NO CREEMOS en la doctrina del avatar.

La Biblia no enseña nada sobre avatares. No enseña la encarnación. No explica ni desarrolla el concepto. No hay un solo caso de un ser de una naturaleza que nazca engendrado en un cuerpo de otra naturaleza.

Los únicos casos que la Biblia menciona donde seres celestiales (espirituales) toman el control de cuerpos de carne, es el caso de los demonios haciéndose cuerpos de carne o poseyendo los cuerpos de personas ya nacidas esos si son verdaderos Avatares.

Nunca la Biblia menciona a un ser celestial naciendo en la tierra. Ni a Yahoshúa ni a ningún otro.

Yahoshúa nació en la tierra, porque era un hombre y seguirá siendo un hombre para siempre, nuestro único líder y gobernante para gloria de YAHWEH el Único ELOHIM, el Padre.

Sin embargo los teólogos por siglos siguen preguntándose: ¿Preexistió el Mashiaj antes de su nacimiento virginal, o fue él un hombre que aparece en la historia tan sólo dos mil años atrás? ¿Es posible que él viniera del cielo dejando una existencia divina para tomar otra, humana y mortal?

Aunque el santo ser que nacería totalmente como humano y humano sería llamado Hijo de Dios, ello no implicaba necesariamente que el Hijo no preexistía antes de nacer como hombre. Ya veremos más adelante cómo Salomón hablaba del Hijo en el Sefer o Libro de los Proverbios.

La Cuestión de la Preexistencia de Mashiaj

Lo que se acepta mayormente en el cristianismo ortodoxo es que Masiaj vino *literalmente* del cielo cuando se despojó de su *naturaleza divina celestial* ("**forma divina**") y tomó la *naturaleza humana terrenal* ("**Forma de siervo humano**") (Ver <u>Filipenses 2:6, 7VIN</u>).

Flp 2:6 Existiendo en forma divina, él no consideró la usurpación de ser igual a Elohim:

Flp 2:7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, haciéndose semejante a los hombres; y hallándose en condición de hombre,

Este pasaje paulino presenta a Mashiaj como un ser divino antes de tomar la condición humana de siervo. La tarea es preguntarse ¿cuándo y dónde se despojó él de su naturaleza o forma de Elohím para luego tomar su forma humana?. Algunos creen que Yahoshúa tenía las dos naturalezas en la tierra, pero que prefirió despojarse de la divina, para vivir plenamente como humano,

para así humillarse hasta la muerte en sacrificio en el madero a nuestro favor, y luego ser exaltado hasta lo sumo al ser llevado al cielo. Los que no creen que Mashiaj era divino y preexistente alegan que Mashiaj sólo existía en la "forma de Elohím", mas no que era Dios mismo. Pero si esto es verdad, entonces tampoco era plenamente humano, pues sólo tomó la "forma de siervo humano" (Filipenses 2: 8,9 Flp 2:8 se humilló a sí mismo haciéndose obediente hasta la muerte, ¡y muerte en el madero! Flp 2:9 Por lo cual también Elohim lo exaltó hasta lo sumo y le otorgó el nombre que está sobre todo nombre;). Para aquellos que no creen en la preexistencia de Yahshúa, esta interpretación tiene sabor a mitología Griega. Un Dios que abandona su divinidad para tomar la humana, sabe al dios Zeus antropomorfo o a su hijo Hércules (un dios-hombre) en la tierra. Para los Griegos, sostienen ellos, el Olimpo era la sede de los dioses. Para los cristianos EN GENERAL, este Olimpo es el cielo donde vive una Deidad Trina preexistente o La Santísima Trinidad. Es por esto que hay una corriente de cristianos que rechaza la preexistencia de Jesús como un Dios bajado o venido del cielo. Para éstos, Dios efectivamente *envió* a Su Hijo al mundo, pero esto no implica necesariamente que Yahshúa vino del cielo como un Dios. Por ejemplo, se nos dice que Juan el Bautista fue un enviado de Elohím, según consta en Juan 1:6, pero que esto no quiere decir que Juan el Bautista bajó del cielo literalmente. El argumento parece interesante, pero cuidado. También Yahoshúa prometió enviar el Espíritu de Santidad después de su partida al cielo, según Juan 16:7,8,13. Nótese que Cristo *enviaría* al Espíritu de Santidad, pero ¿desde dónde? ¡Desde el cielo! Aquí hay pues un enviado que efectivamente vendría del cielo. ¿Por qué entonces no lo sería el Hijo también? Aquí no estoy diciendo que el Espíritu Santo sea la Tercera Persona de la Trinidad, pero sí afirmo que este último vino del cielo. Tampoco estoy diciendo que Yahshúa es la Segunda Persona de la Trinidad. Este es otro asunto muy distinto, pues todo parece indicar que el Hijo es el **Segundo** después de Elohím el Padre. Es decir, La mano derecha de Yahwéh Padre. Véanse los siguientes textos importantes los cuales ubican aYahshúa como inferior a Elohím: Juan 10:29 y 14:28, en donde Yahshúa reconoce su inferioridad ante el Padre; Juan 17:3, en donde Yahshúa reconoce que Su Padre es el único Elohím verdadero; Marcos 13:32, en donde Yahshúa admite no saberlo todo; Apocalipsis 3:12, en donde Yahshúa admite que tiene Su Elohím estando ya glorificado en el cielo.

Los Argumentos Bíblicos en Pro de la Preexistencia de Mashiah

Hay que ser honestos en reconocer en que hay muchos textos que hablan de un Hijo de Dios supuestamente preexistente tanto en el Antiguo como el Nuevo Testamentos. Sería, por tanto, una necedad afirmar que no hay en absoluto "evidencias" de una preexistencia en el Nuevo Testamento, aunque ciertamente se hace más difícil descubrirlo en el Antiguo Testamento. Esto, sin embargo, no significa que no hayan algunos pasajes interesantes en el canon Hebreo que apuntan hacia un Hijo de Elohím preexistente.

En <u>Proverbios 30:4</u>, un libro del Antiguo Testamento, encontramos esta interesante afirmación: "¿Quién subió al cielo, y descendió?¿Quién encerró los vientos en sus puños?¿Quién ató las aguas en un puño?¿Quién afirmó todos los términos de la tierra?¿Cuál es su nombre, y el nombre <u>de</u>

<u>su hijo</u>, si sabes?". Este pasaje parecería probar la preexistencia del Hijo de Dios. Sin embargo, fue Isaías, unos 300 años después, quien da a conocer el nombre que tendrá el Hijo de Dios. Esto, por sí sólo, nos indicaría que Salomón no pudo haberse referido a Yahshúa, porque aún nadie sabía el nombre del Hijo de YAHWEH. Tal vez pudo referirse a Israel, a quien Dios llama "mi hijo", o al mismo Salomón, quien también es llamado hijo de Dios). En fin, este pasaje presenta algunos problemas, y sin duda no es una evidencia de que Mashiaj preexistió.

Cristo: El Testigo Fiel

Este es un pasaje que se le llama a Yahshúa el Testigo Fiel en <u>Apocalipsis</u> 1:5. Sin duda Yahoshúa ha Mashiaj dio a conocer a Su Padre cuando estuvo en la tierra. Dice <u>Juan 1:18</u> de este modo: "A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, <u>él le ha dado a conocer</u>". Y en <u>Juan 6:46</u>Jesús dice: "No que alguno haya visto al Padre, sino aquel que vino de Dios; este ha visto al Padre".

Ahora bien, algunos me preguntan: ¿Qué es un Testigo? Pues yo les digo que es alguien que da fe de algo que ha visto y/u oído sobre algún asunto. Un testigo de un crimen es aquel individuo que ha visto con sus propios ojos un delito, como un asesinato, un robo, un cohecho, una estafa, etc. Si un individuo no ve con sus propios ojos algo de esto, no puede ser un testigo confiable. Uno no puede decir que es un testigo si no le consta un hecho cualquiera. No puede decir: "me dijeron", "me contaron", "se dice por allí", "hay rumores", etc. Él debiera decir: "yo lo he visto" o "yo estuve presente en el hecho". Igual sucede con Yashua. Él es un Testigo de Dios y de la Verdad. Él no vino a darnos a conocer a un Dios que desconocía o que nunca vio ni oyó. Él dio testimonio de YAHWEH su Padre a quien él conoció "personalmente". Si no fuera así, ¿cómo podría dar testimonio de alguien que no vio ni conoció con sus propios ojos? Entonces es claro que Yahshúa tuvo que haber estado eventualmente en el trono de YAHWEH para darnos a conocer a Su Padre. No hay otra forma, salvo que haya sido en visiones, lo cual podría ser factible como ocurrió con Pablo (2 Cor 12:1-4). Yahshúa supo cómo es Su Padre porque "estuvo con él" en algún sentido desde el comienzo de su ministerio. El "bajó simbólicamente del cielo" para revelarnos al verdadero Elohím. Honestamente este pasaje presenta un problema para cualquiera que rechace la preexistencia del Mashiaj.

Además, a sus discípulos Yahshúa les dijo: "El que de arriba viene, es sobre todos; el que es de la tierra, es terrenal, y cosas terrenales habla; el que viene del cielo, es sobre todos. Y lo que VIO Y OYÓ, esto testifica; y nadie recibe su testimonio" (Juan 3:31,32). Nótese que Yahshúa dice que su testimonio se basa en lo que VIO Y OYÓ en el cielo. Para eso él "descendió" del cielo para dar a conocer a Su Padre YAHWEH, a quien vio y oyó desde el principio de su ministerio. Claro que también toda dádiva buena (como una esposa idónea) desciende de lo alto...y esta es una manera figurativa de hablar, pues las esposas idóneas no bajan literalmente del cielo.

Resulta difícil de creer que Yahshúa no haya conocido a Salomón personalmente cuando prestamos atención a lo que dijo el Señor sobre este rey de antaño: "Pero yo os digo, que ni aun Salomón con toda su gloria se vistió así como uno de ellos" (Mateo 6:29). Ahora bien, es verdad que se conocía entre los judíos acerca de la gloria del rey Salomón en los tiempos de Yahshúa. No obstante, ¿no sería posible que Yahshúa estuviera dando testimonio de la gloria y magnificencia del rey Salomón (unos siete siglos AC) porque él fue testigo de su gloria? Podría ser, pero no es seguro. La fama de Salomón fue conocida por todos los Judíos de todos los tiempos.

Yahshúa conocía la Vida Intima de los Ángeles

Otros de los pasajes que crean un problema para la no preexistencia del Mashiaj es la declaración del mismo Yahshúa, que dice: "...porque os digo que sus ángeles en los cielos ven siempre el rostro de mi Padre que está en los cielos" (Juan 18:10). La pregunta es: ¿cómo sabía Yahshúa que los ángeles de Elohím siempre ven Su rostro? Pudiera darse el caso que sólo eventualmente vieran los ojos de Yahweh y no siempre. Esto hace pensar que Yahshua hablaba de algo que sabía pues había probablemente estado en el cielo frente a los ángeles de Elohím en un éxtasis.

En otra ocasión Yahshúa dijo de los ángeles: "Entonces respondiendo Jesús, les dijo: Los hijos de este siglo se casan, y se dan en casamiento; mas los que fueren tenidos por dignos de alcanzar aquel siglo y la resurrección de entre los muertos, ni se casan, ni se dan en casamiento. Porque no pueden ya más morir, pues son iguales que los ángeles, y son hijos de Dios, al ser hijos de la resurrección" (Lucas 20:34-36). Aquí surge nuevamente la pregunta de cómo sabía el Mashiaj o de que los ángeles en el cielo no se casan. ¿Es probable de que Yahshua hubiera preexistido en el cielo para saber esto con seguridad? No necesariamente. Pudo haberlo visto en una visión.

También dijo Yahshúa: "Así os digo que hay gozo delante de los ángeles de Dios por un pecador que se arrepiente" (Lucas 15:10). Aquí Yahshúa estaba asegurando la alegría angelical cuando alguien se arrepiente de su pecado. La pregunta surge inmediatamente: ¿cómo lo sabía?¿ Será que él lo sabía porque había visto gozarse a los ángeles, cuando, por ejemplo, vio el arrepentimiento del rey David o de los pobladores de Nínive?.

Esto solo se puede explicar por los textos de Yohannan:

Jun 6:38 Porque yo he descendido del cielo, no para hacer la voluntad mía, sino la voluntad del que me envió.

Jun 6:62 ¿Y si vieran al Hijo del Hombre subir a donde estaba primero?

Jun 8:23 El les decía: "Ustedes son de abajo; yo soy de arriba. Ustedes son de este mundo; yo no soy de este mundo.

Jun 8:42 Entonces Yahoshúa les dijo: "Si Elohim fuera su padre, ustedes me amarían; porque yo he salido y he venido de Elohim. Yo no he venido por mí mismo, sino que él me envió.

Jun 8:58 Yahoshúa les dijo: "En verdad, en verdad les digo que desde antes que Avraham naciera, yo existía".

Yahshúa Conocía la Casa del Padre Celestial

Yahoshúa reveló a sus discípulos cómo era la casa de Su Padre mientras estuvo en el cielo en su vida preexistente. El dio las características de la casa de Yahwéh con estas palabras: "En la casa de mi Padre <u>muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho...</u>" (<u>Juan 14:2</u>). Sí, Yahshúa sabía que en el cielo él y Su Padre comparten una magnífica casa con muchísimas habitaciones. A él no se lo contaron, más bien la vio mientras vivía con el Padre en el cielo.

Es cierto que en el pasaje de Juan bien pudiera referirse seguramente al Templo mismo y sus dependencias reales y oficiales pero como un símbolo de lo que en el mismo cielo conseguiría como privilegios de servicio reales y sacerdotales para su sequito real en Jerusalén durante su Reinado Mesianico en la Tierra, pero esto no quita para nada que se estuviese refiriendo al cielo de los cielos de donde conseguiría el poder real para luego venir a la Tierra recibiera consigo a su séquito real y gozaran con el de las bendiciones reales de servicio en Jerusalén.

Mashiaj Regresó al Cielo desde donde Bajó

En <u>Juan 6: 62</u> Jesús dice: "Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre subir adonde estaba primero?". ¿Qué se supone que Yahoshúa quiso decir con esto? Aquí Yahoshúa hablaba con sus discípulos, aunque algunos aún no creían en él. Es decir, no creían que él había bajado del cielo para convertirse en el maná y el pan espiritual (vs. 51-58). No aceptaban su "preexistencia" y su "bajada" del cielo como el maná que cayó del cielo en el desierto. Entonces Yahoshúa los reta cuando les dice a los incrédulos lo que ellos entonces pensarán de él cuando ascendiera al cielo y ellos lo vean con sus propios ojos subir al Padre. Entonces quedarán avergonzados por su incredulidad (v.62). Es decir, si no aceptaban su venida del cielo, menos podrían aceptar su regreso personal al cielo.

Sin embargo, algunos teólogos dirían que Yahshúa hablaba de ascender al lugar que había estado primero (a Jerusalén) estando en Galilea en las costas. Recuérdese que Galilea y Jerusalén estaban separadas por una cierta distancia y altura. Pero este argumento no es válido en vista de la expresión parecida en Juan 8: 23.

Yahoshúa es Antes que Todas las Cosas Hechas

El apóstol se expresó así de su Mentor Yahshua haMashiaj: "El es la imagen del Elohím invisible, el primogénito de toda creación. Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sen tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él. Y él es antes que todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten" (Colosenses 1:15-17).

Notemos que Pablo contemplaba a la persona de Yahshúa haMachiaj como un ser que "preexistió" antes que todas las cosas creadas. Es más, por medio de él fueron creadas todas las cosas, y son para él. Por otro lado, él es el primogénito (prototokos) de toda creación, o aquel que es sobre toda la creación, el que tiene la preeminencia. Recordemos que Isaac era el "primogénito" de Abraham, aunque Ismael era el mayor. Entonces la primogenitura de Isaac no implicaba que él era el primero en el tiempo o el primero en ser engendrado, sino el superior en clase o rango. El caso de Esaú y Jacob es otro interesante ejemplo. Se sabe que Esaú era el primogénito de Isaac, pero Jacob le arrebató la primogenitura a su hermano mayor, y por un plato de lentejas Jacob convirtió en el verdadero primogénito. Entonces, ser primogénito en la Biblia no implica primero en el tiempo necesariamente, sino primero en rango o autoridad.

En <u>Juan 3:13</u> Yahshúa hace una misteriosa afirmación que deja pasmado a cualquiera. Él dijo: "*Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que está en el cielo*".

En realidad la última parte del texto que dice: "que está en el cielo" es una interpolación o añadidura que no se encuentra en los más antiguos manuscritos. Lo que en verdad dijo el Señor Yahshúa fue: Jun 3:13. DA.-Nadie ha subido al cielo, sólo el que ha descendido del cielo; el Ben Ha Adam.

. Nótese que Yahshúa admitió haber subido al cielo con anterioridad a su resurrección y ascensión desde el Monte de los Olivos. Examine con cuidado éstas, sus palabras, para entender el mensaje. Estas podrían implicar que él pudo haber estado en la tierra por lo menos en una ocasión antes de su nacimiento en Belén.

(Efesios 4:8-10 TNM) "Por lo cual él dice: "Cuando ascendió a lo alto se llevó cautivos; dio dádivas [en] hombres". ⁹ Ahora bien, la expresión "ascendió", ¿qué significa, sino que también descendió a las regiones inferiores, es decir, a la tierra? ¹⁰ El mismísimo que descendió también es el que ascendió muy por encima de todos los cielos, para dar plenitud a todas las cosas."

Nótese que el que descendió del cielo es el mismo que aquel que ascendió al cielo. El Yahshúa que "descendió" del cielo, es el mismo de aquel que ascendió al cielo. Pero si Yahshúa verdaderamente no bajó del cielo personal y literalmente hablando, me pregunto: ¿cómo puede ser que aquel que subió al cielo el mismo Yahshúa bajase literalmente del cielo? La

respuesta está clara cuando se entiende a la luz de los versos de Yohanannan analizados y es claro que el existió antes en los cielos como ser espiritu al lado de su Padre. Ahora en su posición más exaltada podría cumplir su misión en su totalidad:

Entendemos también porqué estos "dones en hombres" estuvieron entre los cautivos que él condujo como resultado de dar su alma humana como rescate para el mundo condenado de la humanidad. (Mateo 20:28; 1 Timoteo 2:5, 6) Yahoshúa haMashiaj, habiendo resucitado y ascendido, otorga esos "dones en hombres" a su congregación de coherederos israelitas redimidos de YAHWEH que ejercemos fe en su sangre expiatoria, para fortalecernos a todos de modo que llevemos a cabo un guerrear triunfante contra este mundo y su dios y de ese modo participemos con Yahshúa en santificar ell Nombre Divino y vindicar la soberanía universal de YAHWEH. A nosotros se nos dice, en Revelación 3:21: "Al que venza yo le concederé sentarse conmigo en mi trono, así como yo vencí y me senté con mi Padre en su trono." Debido a que salimos vencedores del mundo alejado de Elohím y su dios el adversario demostramos que somos poderosos mediante el Rúaj y el "Siervo" Mesiánico de YAHWEH nos reparte proporcionalmente también una participación en los privilegios del Reino.

Yosef B A.